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定例工学研究科教授会議事録 
 

日  時   令和３年９月８日（水）１３時５５分～１４時１０分 

場  所   Web 会議 

出 席 者   湯上研究科長 ほか１０２名 

欠 席 者   大西、遠藤、貝沼、三原、小野田、五十嵐、須川の各教授 

 

１．前回記録確認 

議長から、令和３年７月１４日（水）開催の定例工学研究科教授会議事録案について諮り、原

案どおり承認した。 

 

２．人事異動 

議長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

３．審議事項 

（１）准教授の任用について 

議長から、准教授の任用について配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

（２）講座名の変更について 

議長から、講座名の変更について提案があった後、中田技術社会システム専攻長から配付資料

に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

（３）卒業認定について 

議長から、卒業認定について配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

（４）令和３年度工学研究科前期課程修了認定及び学位授与について 

議長から、令和３年度工学研究科前期課程修了認定及び学位授与について配付資料に基づき説

明があり、審議の結果、これを承認した。 

（５）令和３年度工学研究科後期課程修了認定及び学位授与について 

議長から、令和３年度工学研究科後期課程修了認定及び学位授与について配付資料に基づき説

明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

４．報告事項 

（１）特任教員の任用等について 

議長から、特任教員の任用等について、配付資料に基づき報告があった。 

（２）工学教育院事業の進捗について 

議長から、工学教育院事業の進捗について報告する旨発言があった後、服部工学教育院副院長

から配付資料に基づき報告があった。 

（３）令和４年度３年次編入学試験の合格者について 

議長から、令和４年度３年次編入学試験の合格者について、配付資料に基づき報告があった。 

（４）令和３年度工学研究科前期課程（令和３年１０月入学）の合格者について 

議長から、令和３年度工学研究科前期課程（令和３年１０月入学）の合格者について、配付資

料に基づき報告があった。 

（５）令和３年度工学研究科後期課程（令和３年１０月進学・編入学）の合格者について 

議長から、令和３年度工学研究科後期課程（令和３年１０月進学・編入学）の合格者について、

配付資料に基づき報告があった。 

（６）令和４年度工学研究科前期課程（令和４年４月入学）の合格者について 

議長から、令和４年度工学研究科前期課程（令和４年４月入学）の合格者について、配付資料

に基づき報告があった。 
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（７）令和４年度工学研究科後期課程（令和４年４月進学・編入学）の合格者について 

議長から、令和４年度工学研究科後期課程（令和４年４月進学・編入学）の合格者について、

配付資料に基づき報告があった。 

（８）令和３年度工学研究科国際機械工学コース（IMAC-G）の合格者について 

議長から、令和３年度工学研究科国際機械工学コース（IMAC-G）の合格者について、配付資料

に基づき報告があった。 

（９）令和４年度工学研究科前期課程第２次募集について 

議長から、令和４年度工学研究科前期課程第２次募集について、配付資料に基づき報告があっ

た。 

 
５．その他 

（１）令和３年度予算の早期執行について 

議長から、令和３年度予算の早期執行について説明する旨発言があった後、杉山経理課長から

配付資料に基づき、説明があった。 

（２）その他 

１）障害者差別解消推進に関する研修について 

議長から、障害者差別解消推進に関する研修について説明があり、高い受講率となったこと

に謝辞が述べられた。 
２）教員承継枠管理方針について 

議長から、教員雇用にあたってポイント制を導入した旨の説明があり、雇用可能数との調整

により適切な運用を検討するよう付言があった。 
３）英語でのシラバス記載について 

議長から、英語でのシラバス記載について説明があり、隔年開講の科目等についても英語で

の記載を行うよう協力依頼があった。 
４）大学院生の論文数等調査について 

議長から、大学院生の論文数等調査について説明する旨発言があった後、髙村研究科長補佐

から調査の状況について説明があり、回収に係る協力依頼があった。 

５）令和３年度青葉工業会会費納入の御協力について 

議長から、令和３年度青葉工業会会費納入の御協力について説明する旨発言があった後、服

部青葉工業会副会長兼常任理事から配付資料に基づき説明があり、会費納入に係る依頼があっ

た。 

 

以 上 

 


